

12/2/2023

尊敬的家长,

很抱歉我们接二连三地面临着一些前所未有的挑战。即将到来的飓风 Gabrielle 对 Greenhithe 和奥克兰很多地区都将构成巨大威胁。

学校董事会仔细考虑了当前的情况和风险, 决定于 2 月 13 日星期一关闭学校。该决定还遵循了教育部长今天下午 4 点 20 分提出的建议。

现在政府已发布了红色级别的大雨和大风警告, 明天下午最严重的天气即将到来, 这让我们的孩子和教职工在学校和回家路上都有危险。当我们考虑了奥克兰应急管理部门提供的所有信息时, 我们认为开学的风险太高了。董事会和领导层将尽所能地保护孩子和教职员工的的安全。

校长 Stephen 也一直在与我们当地的其他学校和奥克兰大区的学校保持联系, 他们也得出了与我们相同的结论。

我们明天将重新评估情况, 并考虑在周二重新开放。我们将在明天下午早些时候做出决定, 并尽快让您知道结果。

如果您需要帮助, 请告诉我们, 我们会向您伸出援手。本校是 Greenhithe 应急恢复小组 (GERG) 的成员, 我们同时也在社区中努力工作, 并准备在需要时为您提供支持。

此致

敬礼

Greenhithe 学校董事会和领导团队